
議会改革推進協議会 11月 22日 14：00～ 

                      開始１４：００ 出席者：全員 

議長挨拶  月岡議長より                    近藤裕英 山盛さちえ 

前回確認  近藤(郁)座長より 

 

１ 協議事項 

 

１）議会ＩＴ化について（富永） 

・12月議会から試行的に実行する。→全会一致  

コンセント設備をする場合（延長コード・配線カバー）は事務局で、見積を徴収する。 

12月議会は、各自がテーブルに電源を用意する。 

・１階市民コーナーのモニターで議会の録画放映できないか。→実施する方向だが、何が必  

 要か今後ＩＴ部会で検討する。  

 

２）議会基本条例の見直しについて（宮本） 

・４回分科会を開催しましたが、現在検討中で内容については終了後に一括して（案）を提出

しますので、今後は協議会での議題としない。  

 

３）災害時における議員の役割について 

・豊明市議会災害対応マニュアル（案）が資料として提出された。次回開催７日前までに、訂

正希望箇所・意見等を座長に提出する。（議会事務局より一部内容について指摘） 

 

４）こども議会について（早川） 

 ・11月 25日に分科会を開催しますので、意見を頂戴したい。 

 ・市長と協議して、答弁は当局が行うことができることを確認した。 

  

４）政務活動費の陳情報告について（宮本） 

 ・要請・陳情等の改正について（案）が資料に基づいて報告された。→一部訂正  

 ・次回協議会で訂正箇所を承認後、実施する。 

 

２ その他 

 ・政務活動費での住宅地図の購入について、協議する。（議運/毛受） 

  →議員の見識の中で判断して購入する。 

  →規則として明記するか。→することに（賛成少数７名）→明記しない。 

 ・所管事務の調査について（早川） 

   次回協議会に資料が提出され、討議検討する。（今後の協議項目として） 

 

次回開催日  １２月１４日（水曜日）午前１０時～ 終了 １５：４０ 


